

Richterswil, im Juli 2021

Es ist uns ein grosses Anliegen, von Herzen DANKE zu sagen für die vielen, mitfühlenden Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir erfahren durften beim Tod von unserem Muetti

Annelies Stähli-Landolt

DANKE allen, die Muetti Stähli bis zuletzt begleitet, gepflegt und umsorgt haben.

DANKE allen, die uns eine so wunderbare Abdankung geschenkt haben.

DANKE allen, die einen Beitrag für den Verein In Contro geleistet haben.

Der Tod eines geliebten Menschen ist die Rückgabe einer Kostbarkeit, die Gott uns geliehen hat.

Die Trauerfamilie